

# 蕪 工 ニュース

県立蕪崎工業高等学校 企画・広報部

第 5 8 号

2009.07.27

第 1 回体験入学開催  
夏季福祉ボランティア

高校野球開幕

フェアフィールド市の高校生と交流  
蕪崎サッカーフェスティバルに出場

## 体験入学が始まる

7月18日(土)に、第1回中学生体験入学及び学校説明会が行われた。中学生85人・保護者47人・中学校教職員11人に参加して頂き、①文鎮の製作 ②ソーラーシングの製作 ③アニメーション製作 ④電子顕微鏡・香料の合成 ⑤ポンポン舟の製作 ⑥最新自動車技術の体験を行った。また保護者と教職員には学校施設見学と学校説明会を開き、質問や意見も頂いた。



本校や工業高校の理解及び進路選択に役立てば幸いである。第2回目が8月5日(水)に計画されているので、都合により今回参加できなかった方はご利用ください。また8月8日(土)にオープンキャンパスも「親子ものづくり教室」と並行して行うので、双方の参加をお待ちしています。

## 夏季福祉ボランティア

7月16日(木)に夏季福祉ボランティア活動を行った。この活動は、地域に在住する一人暮らしの高齢者宅を訪問し、清掃活動、簡単な修理等、工業高校の技術を生かし奉仕体験をするものである。今回は蕪崎市社会福祉協議会より5軒の要請があり、主に庭の人の背丈ほどの草刈り作業をした。ボランティア委員以外にも希望者を募ったところ、63名と応募者多数のため、3年生を最優先し、34名に限定した。今回外れた生徒は冬季の福祉ボランティアへの参加をお願いした。引率した職員も一緒に作業をしたが、合い間にマスコミ等のインタビューに受け答えをしている生徒もみられた。「自分たちが掃除してきれいになることは気持ちいいが、お年寄りに喜んでもらうことが何より」、「暑くて大変だったけれど、地域の人達の役に立ててやりがいがある」という言動に、急速に少子高齢化を迎えつつも、他者(独居高齢者)の目線に合わせた生徒の優しい気持ちのあることに気付けた貴重な機会でもあった。



## 学校近くの神明神社除草作業

7月9日(木)の午前中に、全校の生徒が勤労体験学習として、「神明神社」や学校周辺と蕪崎駅までの通学路の清掃と草刈り等を行った。また甘利山のレンゲツツジの手入れを22人が行った。あいにくの小雨の中、各クラスが分担箇所を念入りに清掃や草刈りをしていた。神明神社では草刈りの道具が十分でなかったが、伸びきった雑草は除去され、参拝や遊具の使用には支障がないようになった。



地域から恩恵を受けているばかりでなく、地域の一員として寄与していきたいものである。

## 甘利山のレンゲツツジ植樹



初夏といえ甘利山の気温は低く、小雨の悪コンディションの中、市の観光協会や甘利山倶楽部の方々と一緒にレンゲつつじの植樹と咲き終わった花の種子の摘み取り作業を行った。来年は今年以上にきれいに咲くことと思います。



## アメリカフェアフィールド市の高校生が学校訪問

7月13日(月)の午後、米国カリフォルニア州フェアフィールド市の高校生6人が本校を訪問した。この事業は、蕪崎市が国際交流事業として、姉妹都市高校生にホームステイをして交流するという目的で行われている。



歓迎セレモニーの後、調理室で生徒と教員の手作りで、付けうどん・野菜の天ぷら・茹でトウモロコシ・一宮の桃等、日本の食を堪能してもらった。日本に興味がある生徒なので、箸でうどんを食べることに違和感はなかったようだ。その後、弓道部・剣道部・太鼓部での練習風景を見学し、体験も行った。そして全員が浴衣を着て、茶道部の呈茶を楽しんだ。特に女子生徒は、満面の笑顔で着物文化やお茶に興味を示していた。

最後に環境化学科で、本校生徒と一緒に消しゴムを作るという交流会をした。日米力を合わせ、形や色、また香りを各自が調整し、実用に耐える消しゴムのお土産を作った。

短い時間ではあったが、心温まる交流ができた。

## 高校野球開幕

7月11日(土)より、第91回全国高等学校野球選手権山梨大会が開幕した。我が野球部は、大会初日の第2試合、甲府工業高校と対戦した。結果は0対16と大差で敗れはしたが、甲府工業エース小俣を相手にひるむことなくヒットを放ち、チャンスも作った。また、全校生徒の応援を背に、試合終了まで全選手があきらめることなく全力で戦い続けた。



来年こそ、悲願の初戦突破を目指し、みんなで校歌が歌えるよう努力・精進していきます。

《キャプテン名取より》

『僕たち3年生は最後の大会で、精一杯プレーしました。僕たちが果たせなかった初戦突破の夢を1、2年生にたくし、頑張ってもらいたいと思います。ご声援、どうもありがとうございました。』

## 蕪崎サッカーフェスティバルに出場

県外の強豪校14チームを迎え、7月18日(土)から20日(月)にかけて蕪崎サッカーフェスティバルが開催された。今年は昨年以上の結果を残すことを目標に望んだが、さんざんな結果に終わってしまった。しかし、収穫としては、何点取られても諦めず攻め続けるなかで、強豪校から点をとることが出来たことであった。



URL <http://www.nirasakith.kai.ed.jp>  
e-mail [info@nirasakith.kai.ed.jp](mailto:info@nirasakith.kai.ed.jp)